



Romo: «Hay que tener más acierto» de cara a portería P28

eldiarioalerta.com

Cantabria pasa de tener un superávit de 21 millones de euros a una deuda de 17

Los datos de agosto sitúan a la región, junto a Madrid, como la única comunidad autónoma que transita del excedente económico al déficit respecto al mismo mes del pasado 2021. P5

El PP reclama 116,7 millones más para la región en los PGE P4



En peligro 500 puestos de trabajo de centros deportivos

La Asociación Cántabra de Empresarios de la Salud y Ejercicio Físico, ACESEF, ha advertido que podrían perderse unos 500 empleos en el sector si no se actúa «inmediatamente» a consecuencia del incremento «salvaje» de los costes energéticos. Ante estas circunstancias, piden al Gobierno que «sea sensible» a la situación por la que está atravesando el sector en la región. «Más de 500 personas están en riesgo de perder su empleo y la actividad de decenas de centros puede cesar si no se ponen en marcha de forma urgente medidas de apoyo». P24

Lula vuelve a gobernar pero tendrá que lidiar con sus 10 socios de coalición

Los líderes de Europa celebran el regreso de Brasil a la escena mundial

El Partido de los Trabajadores (PT), la mayor formación de izquierdas latinoamericana, volverá al poder con Luiz Inácio Lula da Silva, pero será sólo una pieza más del complejo rompecabezas que deberá armar el presidente electo de Brasil.

Lula ganó la segunda vuelta de las elecciones con una ajustadísima diferencia, menor a los dos puntos porcentuales con respecto al actual presidente, Jair Bolsonaro, líder de la ultraderecha que dejará el poder el próximo 1 de enero. El presidente

El Gobierno británico llama a frenar la «invasión» de inmigrantes P22

electo encabezó un frente progresista formado por diez partidos de izquierda y centroizquierda, pero al que después de la primera vuelta se unieron fuerzas de centro y derecha que también acabaron siendo fundamentales para su victoria. P20-21

El Gobierno regional señala a los ganaderos como los responsables de los incendios

El Plan Estratégico de Prevención y Lucha contra los incendios forestales del periodo 2017-2020 elaborado por el Ejecutivo de Revilla, muestra en varias de sus tablas comparativas que la inmensa mayoría de estas situaciones vienen provocadas por «pastores y ganaderos para regenerar el pasto y eliminar matorral». P2-3

Un hombre se presenta en Valdecilla con un hacha en busca de un médico

El hijo del arrestado fue quien avisó a la Policía de que su padre, con antecedentes de problemas mentales, se dirigía armado al hospital y buscaba a un médico que le había atendido hace tiempo. Los agentes que acudieron al hospital se llevaron hombre detenido. P7

El objetivo se llama Feijóo

Por Fernando Jáuregui P19

El matadero de Torrelavega, ante un «inminente colapso» por falta de personal P10

Detenida una mujer por la muerte de su hija de seis años en Gijón P17

El PP exige a Sánchez que deje por escrito que no reformará el delito de sedición P12-13